

Crean taquilla Única para importaciones en Zulia

Autor Administrator

Tuesday, 23 de August de 2016

Modificado el Monday, 22 de August de 2016

El gobernador de Zulia, Francisco Arias Cárdenas, anunció que se creará una taquilla Única para tramitar importaciones en aras de reducir los trámites burocráticos durante el proceso de nacionalización de los productos.

«Abrimos en el Zulia una taquilla Única para atender a empresarios importadores que a través del Puerto de Maracaibo traen al país rubros, en especial alimentos, productos de higiene personal y parte automotriz», dijo Arias Cárdenas

«Inicialmente se atenderá a los empresarios venezolanos apegados a la Gran Misión de Abastecimiento Soberano y Seguro, que desde Colombia están en condiciones de cubrir el mercado regional, a través del puerto local. Progresivamente se incorporará a todos aquellos interesados en importar mercancía y alimentos desde otros países», explicó el mandatario regional.

<http://www.descifrado.com/crean-taquilla-unica-para-importaciones-en-zulia/>